

## Pemex duplicó el gasto en importación de gas natural (El Financiero 30/09/13)

Pemex duplicó el gasto en importación de gas natural (El Financiero 30/09/13) Sergio Meana Lunes, 30 de septiembre de 2013

Petróleos Mexicanos (Pemex) gastó en importaciones de gas natural, de enero a agosto de este año, mil 547 millones de dólares, cifra que representó más del doble de lo que erogó en el mismo periodo de 2012, cuando destinó 718 millones de dólares para abastecer de este combustible al país. En cuanto a la producción de este hidrocarburo, con el que se genera más de la mitad de la electricidad en el país, las cifras del reporte operativo de agosto de la paraestatal indicaron que disminuyó de 51 mil 325 millones de pies cúbicos diarios (mpcd) de enero a agosto de 2012 a 50 mil 489 mpcd en igual lapso de 2013. Por lo que hace al volumen importado, en el octavo mes del año creció de un promedio de mil 207 mpcd en 2012 a mil 421 en agosto de este año. Por si fuera poco, en los primeros 5 meses de 2013, México pagó 45 por ciento más por el hidrocarburo de lo que lo hizo Estados Unidos, que cada vez tiene menos necesidad de importar, mientras que México tiene la situación inversa, cada vez necesita importar más. Dependiendo de las importaciones de gas natural podría alejar la inversión de 7 mil millones de dólares de la iniciativa privada que, como publicó EL FINANCIERO, fue condicionada por el presidente de la Confederación de Cámaras Industriales (Concamin), Francisco Javier Funtanet Mange, a que se arregle el desabasto del energético. En el reporte de Indicadores Operativos, dado a conocer el pasado viernes, Pemex indicó que las exportaciones totales que incluyen petróleo crudo, petrolíferos, petroquímicos y gas natural, disminuyeron 6.5 por ciento si se toma en cuenta el total de los primeros ocho meses de 2012 y 2013. Todo esto mientras la producción de crudo se ubicó en un promedio de dos millones 514 mil barriles diarios durante agosto, un incremento de 1.3 por ciento respecto a julio, informó la paraestatal en un comunicado.

Del volumen total extraído en agosto, 55 por ciento correspondió a crudo pesado, con un millón 372 mil barriles diarios; 33 por ciento a ligero, con 842 mil barriles, y el resto, 300 mil barriles, a crudo superligero.

Bienvenido Víctor

Servicios Contratados Datos personales Cambio de Contraseña Dudas o Comentarios